



## El proceso para elegir a cuatro consejeros del INE arranca esta semana



El comité que evaluará y propondrá a los aspirantes para ocupar cuatro lugares en el Consejo del Instituto Nacional Electoral (INE) ha sido conformado y comenzará formalmente su trabajo el 24 de febrero. El Comité Técnico de Evaluación para la elección de cuatro nuevos consejeros electorales, incluido el próximo presidente (o presidenta) del INE, fue instalado el jueves pasado en la Cámara de Diputados y con ello inició el proceso del estudio de los perfiles que terminará con la votación por parte de los diputados el 30 de marzo.

Algunos de los perfiles de los miembros del comité han sido criticados por tener cercanía con Morena y el Gobierno federal. Para la selección de los integrantes de este grupo, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo), encabezada por el morenista Ignacio Mier, designó sin consenso con el resto de los partidos, a tres miembros del comité. Por su parte, la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) y el [Instituto Nacional Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales](#) (INAI) nombraron a otros cuatro integrantes, dos cada órgano autónomo.